

Rosi García: “No me lo esperaba”

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 7 de febrero de 2015, sábado



Rosana García Segura, de 12 años de edad y del Estrecho de San Ginés, no dejó de recibir felicitaciones tras su proclamación como reina del Carnaval infantil.



No podía ocultar su sonrisa, pero se le percibía todavía con algo de perplejidad. Tras abandonar el escenario con el cetro de Reina del Carnaval infantil de Cartagena 2015, las felicitaciones se le agolpaban por parte de compañeros, familiares y amigos. “Estoy muy

Rosi García: “No me lo esperaba”

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 7 de febrero de 2015, sábado

contenta”, indicaba a este periódico quien desvela que se metió en el mundillo carnavalero “porque me gusta bailar”. Gnomos se ha convertido en los dominadores de este concurso en los últimos tres años, “pero yo no esperaba que fuera a ganar, es una gran alegría y sorpresa”, añadía Rosi.